

今週の土曜日には、リサイクル資源回収と環境デーが実施された。環境デーには、保護者の方に交じって多くの子どもたちも参加してくれた。環境デーでは、草刈り・草取りをしていただくが、何しろ山の上にある学校で三方を木で囲まれた学校だけあって、どこをしましょうか？と悩むことはない▼ところが、今朝、シルバーの方が大きな草刈りの機会を持って学校に来てくださった。今日は作業を予定していたそうである。しかし、作業をする予定の場所がずいぶんと綺麗に刈られていたのだ▼うれしいと同時に申し訳ないという思い。そして、しまった！という思い。実は環境デーとは別に時間のある時に学校に来てくださって、気が付いたところを刈ってくださる方も数名みえる▼シルバーの方は、もっと早く来たらよかったな！今度はもっと早く来なあかなと言ってくれたが、実にもったいないことをした▼さっそく教頭先生とCS推進員さんと相談して必要箇所マップ」を作成するとともに、定期的に来ていただけるシルバーの方にちゃんと甘えようということにした。たくさんの方の好意を最大限に活用するのだ▼校庭の花壇では、5年生の美化委員会の子どもたちが、草と格闘している。1年生や2年生は自分たちで育てているあさがおや野菜に水やりをしている。どこかでだれかが、環境整備に取り組んでいる姿には、青空がよく合う。